

## COMUNICADO

El pasado mes de septiembre desde la Junta de la Agrupación de Arquitectos Urbanistas se publicaron los resultados de la primera encuesta sobre *complejidad en la aplicación efectiva del urbanismo en la Comunidad Valenciana*.

Aquéllos arrojaron como principal causa de complejidad o dificultad en la aplicación efectiva del urbanismo la tramitación de los expedientes sobre esta materia, destacando como el que aporta mayor complejidad el proceso de Evaluación Ambiental y Territorial Estratégica y la Planificación Sectorial, integrada en la tramitación mediante la emisión de informes sectoriales, siendo ambas facetas las que conducen a agravar la compleja situación que atravesamos.

Con la pretensión de conseguir una agilización de los procedimientos de tramitación y gestión del planeamiento, para que el buen urbanismo sirva de un mejor modo a la sociedad, os presentamos esta **segunda encuesta centrada en el proceso de emisión de informes sectoriales** en la que os preguntamos, en base a vuestra experiencia profesional, sobre aspectos concretos de su tramitación.

La presente encuesta es la segunda de una serie de tres encuestas, cuya finalidad es analizar las causas del bloqueo, a fin de aportar soluciones para su agilización que se trasladarán puntualmente a los responsables de su gestión.

Solicitamos vuestra colaboración en la cumplimentación de la encuesta, a la que podéis acceder a través del link que os aportamos abajo y que también encontraréis alojada en la portada de nuestra página web <https://urbanistas.coacv.org/> y en la del COACV <https://www.coacv.org/>

Link para la formalización de la encuesta:

<https://forms.gle/AtWwxPZt6oJ845Rh8>

Recogeremos los resultados de las encuestas en un plazo estimado de 1 mes y medio. Agradecidos de antemano por vuestra participación, recibid un cordial saludo.

La Junta Directiva AAUCV-COACV  
M<sup>a</sup> Teresa Broseta Palanca, presidenta.